



Die Erbauer des westsibirischen Hüttenkombinats von gestern — die Spezialisten des „Sapsib“ von heute. Sie gehören zur „alten Garde“ der „Sapsib“-Hüttenwerker: die Kontrolleurin im Walzwerk A. Putichina, der Operator und technische Zeichner M. Karnauch und der Verpacker N. Solotarew.

Foto: ADN-ZB/TASS

union und zur KPdSU der entscheidende Prüfstein für die Treue zum Marxismus-Leninismus, zum proletarischen Internationalismus war, ist und bleibt.

Auf gleichen gesellschaftlichen Grundlagen und Gesetzmäßigkeiten beruhend, ist der Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik Bestandteil der sozialistischen Staatengemeinschaft und Teil der revolutionären Weltbewegung. Mit dem Komplexprogramm ist eine weiterer entscheidender Schritt zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit der Länder des RGW, zur Stärkung ihrer Wirtschaftskraft und Verteidigungskraft in der Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus getan worden. Besonders durch die sozialistische ökonomische Integration erlangen die Beziehungen zwischen den sozialistischen Ländern eine neue Qualität.

Im Einklang mit dem Leninschen Leitsatz, daß der wirkliche proletarische 8f Internationalismus ein Internationalismus der Tat ist, leisten die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Intelligenz und die anderen Werktätigen der DDR ihren Beitrag zur Stärkung des Weltsozialismus. In diesem Sinne hat der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die allseitige politische, ökonomische, kulturelle und militärische Stärkung der DDR als sozialistischer Staat der Arbeiter und Bauern zur Grundaufgabe erklärt, die es gemeinsam zu lösen gilt. Von entscheidender Bedeutung ⁴³⁵

M fl